

La moto en Thaïlande.

Posté par Supermotard - le 18 Novembre 2009 à 12:59

J'ai constaté que les Thaïlandais se déplacent en grand nombre au moyen de petites motos. Par contre, à chaque fois que j'ai vu quelqu'un sur une grosse cylindrée, il s'agissait d'un farang. Etant moi-même passionné de moto, j'ai recherché sur le net des l'infos à propos des modèles disponibles en Thaïlande. Malheureusement, les sites sont presque toujours en Thaï, langue que je ne maîtrise pas (encore !). Le climat étant propice à la pratique de la moto, il serait peut être intéressant d'échanger également sur ce sujet. Qui peut présenter quelque chose là dessus ?

=====